
N I E D E R S C H R I F T
Niederschrift Nr. 5

Schulausschuss am 21.11.2005
Spiegelsaal Haus Opherdicke 

Beginn 16:00 Uhr - 17:25 Uhr 

Stimmberechtigte Mitglieder

Kreistagsmitglieder
Monika Töpfer

Bernd Engelhardt

Simone Symma

Manuela Veit

Jörg-Uwe Ebner

Hartmut Marks

Annelies Schwarzer

Barbara Streich

Klaus-Dieter Brökling

Claudia Gebhard

Karin Goddinger

Christa Weidner

Paul Wisniewski

sachkundige Bürger
Hugo Becker

Michael Strobel

Edith Kirsch

Ursula Engelke

Dominik Happ

Hans-Ulrich Bangert

Jutta Zierow

Dietrich-Wilhelm Wulf
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Angelika Burkholz

Arno Franke

Jürgen Maaß

Helga Bielefeld

Hans-Dieter Beermann

Rüdiger Barkowski

Von der Verwaltung: Gäste und Zuhörer/innen:

Herr Dr. Wrage, Dez. II Herr Erdmann, Geschäftsführer 

Herr Dr. Timpe, Dez. III der SPD-Kreistagsfraktion

(zu Punkt 1) Herr Weyand, Geschäftsführer

Herr Marsiske, L FB 40 der FDP-Kreistagsfraktion

Frau Schmücker, Pressestelle

Frau Schuon, Schriftführerin

Frau Töpfer begrüßt die anwesenden Damen und Herren und eröffnet die Sitzung. Sie stellt die

form- und fristgerechte Einladung sowie die Beschlussfähigkeit des Ausschusses fest. Herr Fran-

ke, Schulleiter des Lippe Berufskolleg, begrüßt die Anwesenden ebenfalls herzlich. Da Herr Dr.

Timpe einen Anschlusstermin hat, wird die Reihenfolge der Tagesordnung dahingehend verän-

dert, dass der unter Punkt 6 geplante Bericht über die PCB-Sanierung als erster Punkt beraten

wird. Die anderen Punkte verschieben sich entsprechend. Weitere Änderungen oder Ergänzungen

ergeben sich nicht, so dass nach folgender 

T a g e s o r d n u n g

beraten wird:

T a g e s o r d n u n g

Öffentlicher Teil :

Punkt 1
Bericht über die PCB-Sanierung

Punkt 2
166/05
Schulentwicklungsplanung 2005 für Berufskollegs des Kreises Unna

Punkt 3
170/05
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Schülerzahlen der Berufskollegs und Förderschulen in Trägerschaft
des Kreises Unna zum Schuljahr 2005/2006

Punkt 4
171/05
Neuer Bildungsgang am Lippe Berufskolleg des Kreises Unna in Lünen
zum Schuljahr 2006/2007

Punkt 5
172/05
Entwicklung der Förderschulen im Kreis Unna -
Abstimmung der Schulentwicklungsplanung kommunaler Schulträger mit der
Schulentwicklungsplanung des Kreises Unna

Punkt 6
173/05
Maximilian-Kolbe-Schule Nordkirchen
Freiwillige Beteiligung des Kreises Unna an den laufenden Schulkosten

Punkt 7
Mitteilungen der Verwaltung und Anfragen

Öffentlicher Teil :

Punkt 1
Bericht über die PCB-Sanierung

Erörterung:

Herr Dr. Timpe berichtet eingehend über die Sanierung des Hansa Berufskollegs. Weitere

Informationen sind der Sitzungsvorlage Nr. 180/05 zu entnehmen, die in der Sitzung verteilt wird.

Beschluss:

Der Schulausschuss empfiehlt dem Kreisausschuss, dem Kreistag folgenden Beschluss

vorzuschlagen:

Das Gebäude des Hansa Berufskollegs ist vor dem Hintergrund der festgestellten

PCB-Belastung durchgreifend zu sanieren.

Die Verwaltung wird beauftragt, die Sanierungsmaßnahmen mit hoher Dringlichkeit und in enger

Abstimmung mit dem Kolleg so vorzubereiten, dass die Sanierung im Sommer 2006 begonnen

und mit möglichst geringen Störungen des Schulbetriebes zügig durchgeführt werden kann. Das
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konkretisierte Sanierungskonzept ist dem Kreistag baldmöglichst vorzulegen. 

Abstimmungsergebnis:

einstimmig (20 Ja-Stimmen)

Punkt 2
166/05
Schulentwicklungsplanung 2005 für Berufskollegs des Kreises Unna

Erörterung:

Herr Dr. Wrage erläutert die Sitzungsvorlage Nr. 166/05. 

Der Schulausschuss nimmt die Schulentwicklungsplanung 2005 für Berufskollegs des Kreises

Unna (vgl. Sitzungsvorlage Nr. 166/05) zur Kenntnis.

Punkt 3
170/05
Schülerzahlen der Berufskollegs und Förderschulen in Trägerschaft
des Kreises Unna zum Schuljahr 2005/2006

Erörterung:

Der Schulausschuss nimmt die Schülerzahlen der Berufskollegs und Förderschulen in Träger-

schaft des Kreises Unna zum Schuljahr 2005/2006 (vgl. Sitzungsvorlage Nr. 170/05) zur Kenntnis.

Punkt 4
171/05
Neuer Bildungsgang am Lippe Berufskolleg des Kreises Unna in Lünen
zum Schuljahr 2006/2007

Erörterung:

Herr Dr. Wrage erläutert kurz die Sitzungsvorlage Nr. 172/05. Der Schulausschuss nimmt den Be-

richt der Verwaltung zur Entwicklung der Förderschulen im Kreis Unna (vgl. Sitzungsvorlage Nr.

172/05) zur Kenntnis. 

Beschluss:

Der Schulausschuss beschließt:
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Die Verwaltung wird beauftragt, den Schulträgern die vorgeschlagene Stellungnahme vorzulegen

(vgl. Sitzungsvorlage Nr. 172/05).

Abstimmungsergebnis:

einstimmig (20 Ja-Stimmen)

Punkt 5
172/05
Entwicklung der Förderschulen im Kreis Unna -
Abstimmung der Schulentwicklungsplanung kommunaler Schulträger mit der
Schulentwicklungsplanung des Kreises Unna

Erörterung:

Herr Dr. Wrage erläutert kurz die Sitzungsvorlage Nr. 172/05. Der Schulausschuss nimmt den

Bericht der Verwaltung zur Entwicklung der Förderschulen im Kreis Unna (vgl. Sitzungsvorlage Nr.

172/05) zur Kenntnis. 

Beschluss:

Der Schulausschuss beschließt:

Die Verwaltung wird beauftragt, den Schulträgern die vorgeschlagene Stellungnahme vorzulegen

(vgl. Sitzungsvorlage Nr. 172/05).

Abstimmungsergebnis:

einstimmig (20 Ja-Stimmen)

Punkt 6
173/05
Maximilian-Kolbe-Schule Nordkirchen
Freiwillige Beteiligung des Kreises Unna an den laufenden Schulkosten

Erörterung:

Herr Dr. Wrage erläutert kurz die Sitzungsvorlage Nr. 173/05. 
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Beschluss:

Der Schulausschuss beschließt:

Die Verwaltung wird beauftragt, einen Betrg in Höhe von 12.881,29 € für die Beteiligung an den

laufenden Schulbetriebskosten der Maximilian-Kolbe-Schule an den Kreis Coesfeld zwecks Wei-

terleitung an den Schulträger auszuzahlen.

Abstimmungsergebnis:

einstimmig (20 Ja-Stimmen)

Punkt 7
Mitteilungen der Verwaltung und Anfragen

1. Stelle des Schulleiters bzw. der Schulleiterin am Freiherr-vom-Stein-Berufskolleg Werne

Erörterung:

Herr Dr. Wrage berichtet, dass die Stelle des Schulleiters bzw. der Schulleiterin des Freiherr-vom-

Stein-Berufskollegs Werne ausgeschrieben worden sei, da Herr Wesselmann in absehbarer Zeit

in den Ruhestand gehe. Die Stelle solle zum Beginn des Schuljahres 2006/2007 wieder besetzt

werden.

2. Besichtigung der Friedrich-von-Bodelschwingh-Schule in Bergkamen

Erörterung:

Frau Töpfer teilt mit, dass am 01.12. 2005 um 14.00 Uhr eine Begehung der Baustelle an der

Friedrich-von-Bodelschwingh-Schule in Bergkamen geplant sei. Dazu seien die Sprecherinnen

und Sprecher aller im Schulausschuss vertretenen Fraktionen herzlich eingeladen.

3. Ausscheiden Herrn Dr. Wrage aus dem Dienst des Kreises Unna

Erörterung:

Herr Dr. Wrage kündigt an, dass er zum 31.07.2007 aus dem Dienst des Kreises Unna

ausscheiden werde. Da er Altersteilzeit vereinbart habe, werde er zwei Tage nach Weihnachten
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2005 ausscheiden, da danach die Freizeitphase der Altersteilzeit beginne. Er verabschiedet sich

von den Schulausschussmitgliedern und dankt ihnen für die faire Zusammenarbeit. Er bittet die

Schulausschussmitglieder, in Zukunft so weiter zu machen wie bisher, da in der Regel die

Beschlüsse immer einstimmig gefasst worden seien, wie auch in der heutigen Sitzung. Er kündigt

an, dass der Landrat den Kreistag informieren werde, sobald eine Entscheidung über die

Nachfolge getroffen sei. 

Frau Töpfer dankt Herrn Dr. Wrage im Namen des Schulausschusses für die von ihm geleistete

Arbeit.

Weitere Mitteilungen der Verwaltung und Anfragen liegen nicht vor.

Ende der Sitzung: 17.25 Uhr

Anlage:

Verzeichnis der Schulen in Trägerschaft des Kreises Unna

Töpfer Schuon

Vorsitzende Schriftführerin
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